

Burundi : Le désengagement de l'Etat dans la filière café satisfait les producteurs

APA, 07-10-2014 Les caféiculteurs burundais satisfaits de la nouvelle stratégie de privatisation de la filière café Bujumbura Burundi - La Confédération Nationale des Associations de Caféiculteurs (CNAC) a accueilli avec satisfaction la nouvelle stratégie révisée de désengagement de l'Etat dans la gestion des actifs dans la filière café. Cette nouvelle stratégie révisée adoptée par le gouvernement du Burundi le mois passé, donne une place de choix aux producteurs depuis la phase de production jusqu'à la phase de commercialisation.

Avec la troisième phase de vente des actifs de l'Etat en cours de préparation, sur les 77 stations de lavage qui restent à vendre les producteurs ont eu gain de cause, ils auront droit à 30 stations qui leur seront vendues sans aucune compétition. Aussi, les producteurs étant les détenteurs de la matière première auront droit à 30% de part réservoiraire dans les 47 stations restantes tout en gardant 25% dans les stations vendues lors de la première et seconde phase de vente. Les caféiculteurs pourront également participer dans les opérations de cession d'autres actifs notamment dans la vente de la société de démarchage et de conditionnement (SODECO). Suite à la frustration causée par la première stratégie, les caféiculteurs réunis en coopératives avaient entamé la construction de leurs propres usines, 28 sont déjà opérationnelles. Les exportations du café rapportent plus de 70% des devises de l'Etat.